

26.08.2015

Eröffnung Mathematisches Institut, Universität Karlsruhe



Datum
26.08.2015

Am 26. August fand die feierliche Übergabe des Mathematischen Instituts der Universität Karlsruhe statt. Mit der Sanierung des Gebäudes ist ein modernes Lehr- und Forschungsinstitut entstanden mit Seminar- und Lehrräumen für über 1000 Studenten. Die helle und offene Architektursprache vermittelt Transparenz, Zugänglichkeit und Kommunikationsbereitschaft – das Atrium mit transparentem Dach ist Herzstück des Gebäudes. Mit halbem Energieverbrauch bei beinahe doppelter Nutzfläche nach der Sanierung setzt das Mathematische Institut außerdem Maßstäbe im Hinblick auf die Energieeffizienz.